

Reconocimiento a la marca 'Sabor Granada'

[02] Cincuenta nuevas empresas se han adherido a esta marca de la Diputación desde la llegada del nuevo equipo de Gobierno a la institución provincial, lo que representa un incremento del 18% dentro de su estrategia promocional del sector agroalimentario



El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, entrega uno de los reconocimientos en presencia de sus diputados. **DIPGRA**



El presidente de la Diputación hace entrega de los reconocimientos. DIPGRA

'Sabor Granada' suma 50 nuevas empresas dentro de su estrategia promocional

Diputación ha reunido, en el recinto ferial, a las empresas adheridas a esta marca para hacer un balance de su gestión en los diez meses de mandato

R.I.

La Diputación de Granada ha reunido esta semana a las empresas adheridas a la marca 'Sabor Granada', en el recinto ferial de la capital granadina, para celebrar un acto de reconocimiento y balance del trabajo realizado desde la llegada del nuevo equipo de Gobierno a la institución provincial.

En los apenas diez meses transcurridos desde el cambio de gobierno en la Diputación de Granada, cincuenta nuevas empresas se han sumado a la marca 'Sabor Granada', lo que representa un crecimiento del 18%.

En referencia a estos datos, el presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, ha asegurado que "entendemos que este crecimiento es un aval al traba-

jo que estamos llevando a cabo para convertir 'Sabor Granada' en una herramienta al servicio del desarrollo del sector agroalimentario de nuestra provincia", que calificó de "primer nivel".

'Sabor Granada' cuenta con 320 empresas adheridas, de las cuales 70 son negocios de hostelería y restauración. En este ámbito se ha producido el mayor incremento porcentual de empresas en los últimos diez meses, con 17 negocios hosteleros que se han unido a la marca. Esto ha supuesto un incremento del 32% de este sector, cifras que coinciden con la nueva estrategia promocional que 'Sabor Granada' está llevando a cabo, centrada en la gastronomía de calidad.

Intensa agenda

Por su parte, el diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha repasado la intensa agenda desarrollada por la marca promocional de Diputación en los últimos 10 meses. En todo este tiempo, "hemos trabajado para actualizar 'Sabor Granada' y ponerla en el mejor lugar posible".



Francis Rodríguez, durante su intervención. DIPGRA

La marca cuenta con 320 empresas, de las cuales 70 son negocios de hostelería y restauración

crecimiento de la marca. Para lograrlo "estamos inmersos en un proceso participativo para decidir hacia dónde queremos ir y lo queremos hacer de la mano de las empresas". En esa línea "pretendemos destacar y reforzar lo que estamos haciendo bien, pero también identificar las áreas en las que necesitamos mejorar".

Acciones promocionales

Con respecto a las acciones promocionales llevadas a cabo por 'Sabor Granada' en este tiempo, el diputado Antonio Díaz ha puesto especial énfasis en la participación en el Salón Gourmet de Madrid, donde Granada tuvo un gran protagonismo al celebrar el Día de la Provincia con una intensa programación enfocada en la restauración de Granada.

Por último, ha aludido a la relevancia que este año ha tenido la décima edición de los Premios AOVE Sabor Granada, con una gran proyección fuera de la provincia de los AOVE granadinos, como mejores productores de aceites de oliva virgen extra.

Díaz se ha referido al cambio de imagen corporativa, asegurando que "las marcas se deben desarrollar y actualizarse para poder crecer" y en base a ello "apostamos por una renovación".

También, se ha referido al proceso de configuración de la nueva estrategia de consolidación y

Convivencia y comida con los usuarios de los Centros Sociales en la caseta provincial

El presidente, Francis Rodríguez, y el diputado Roberto González presiden este encuentro para fomentar la cercanía y conocer necesidades

R.I.

Los usuarios de los tres Centros Sociales de la Diputación de Granada, Centro Ocupacional 'Reina Sofía', Residencia de Mayores 'La Milagrosa' y Residencia de Mayores 'Rodríguez Penalva', vivieron una jornada especial durante la celebración de las fiestas del Corpus Christi que acabó con una comida en la caseta de la institución provincial.

Este encuentro estuvo presidido por el presidente de la Diputación de Granada, Francis Ro-

dríguez, y contó también con la presencia del diputado de Centros Sociales, Mayores y Juventud, Roberto González.

Durante la comida, Francis Rodríguez y Roberto González compartieron momentos de cercanía y diálogo con los usuarios de los Centros Sociales de la institución provincial. Esta interacción les permitió conocer de primera mano sus experiencias y necesidades, fortaleciendo así el compromiso de la Diputación de Granada con el bienestar y la integración social de sus mayores y

Esta iniciativa refuerza los lazos entre los distintos grupos sociales y las autoridades

jóvenes. La iniciativa de organizar esta visita y comida en la caseta provincial subraya la dedicación de la Diputación a fomentar la participación activa de todos los ciudadanos en las festividades locales. Además, promueve un ambiente de convivencia y disfrute comunitario, reforzando los lazos entre los distintos grupos sociales y las autoridades.

Este tipo de actividades enriquecen la vida de los usuarios de los tres Centros Sociales de la Diputación de Granada y contribuyen a mantener vivas las tradiciones culturales. La presencia del presidente de la institución provincial en el evento reafirma el compromiso de la Diputación con la inclusión y el apoyo a todas las personas, asegurando que puedan disfrutar de las festividades que definen la identidad y el patrimonio de la provincia.



La caseta, repleta de autoridades de la provincia. DIPGRA

Encuentro con los alcaldes y alcaldesas de toda la provincia



El presidente, Francis Rodríguez, y el diputado Roberto González, durante la comida. DIPGRA

Con esta iniciativa se refuerzan los lazos entre las distintas autoridades locales y se fomenta el diálogo y la cooperación

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, encabezó un encuentro con alcaldes y alcaldesas de toda la provincia en el marco de la Feria. La reunión tuvo lugar en la caseta compartida por la institución provincial y el Ayuntamiento de Granada, consolidándose como una de las tradiciones más destacadas de la feria.

El evento contó con la asistencia de los diputados y diputadas del equipo de gobierno, así como de numerosos representantes municipales, quienes se congregaron para disfrutar de un ambiente distendido.

Este tipo de encuentros sirven para reforzar los lazos en-

tre las distintas autoridades locales, y para fomentar el diálogo y la cooperación en beneficio de todos los municipios.

Unión y compromiso

Durante el encuentro, Rodríguez destacó la importancia de mantener viva esta tradición que simboliza la unión y el compromiso de las administraciones locales con sus ciudadanos. «La Feria del Corpus es una ocasión perfecta para reunirnos, compartir experiencias y seguir trabajando juntos por el desarrollo de nuestra provincia».

La jornada transcurrió en un clima de cordialidad, permitiendo a los asistentes intercambiar ideas y propuestas en un contexto más relajado que el habitual. Este encuentro en la Feria ha reafirmado la voluntad de colaboración y el compromiso con el bienestar de todos los habitantes de la provincia, consolidándose como un pilar fundamental en las relaciones institucionales de Granada.

El presidente y los diputados participan en la tradicional procesión del Corpus Christi

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, acompañado por el resto de diputados provinciales, participó en la tradicional procesión del Corpus Christi de Granada, uno de los días más significativos y

emblemáticos de la ciudad. Esta presencia del presidente y de sus diputados refleja el firme compromiso de la Diputación con las tradiciones y el patrimonio cultural de su provincia, al ser una manifestación del profundo arraigo religioso y cultural.



El presidente Francis Rodríguez, junto a todos sus diputados. DIPGRA

Diputación aprueba una concesión de 60.000 euros para los menores saharauis

El programa tiene como objetivo ofrecer un refugio seguro y servicios médicos esenciales a niños en situaciones de extrema vulnerabilidad

R.I.

La Diputación de Granada ha aprobado la concesión de una subvención de 60.000 euros a la Asociación Granadina de Amistad con la República Árabe Saharaui Democrática (R.A.S.D.). Esta ayuda se enmarca dentro del compromiso continuo de la Diputación de Granada con las líneas de ayuda oficial al desarrollo, concretamente en el ámbito de la Acción Humanitaria.

La subvención está destinada a apoyar el Programa de Acción Humanitaria de acogimiento temporal y atención sanitaria de menores procedentes de los campamentos de refugiados saharauis. Su objetivo es ofrecer un refugio seguro y servicios médicos esenciales a niños que se encuentran en situaciones de extrema vulnerabilidad en los campamentos de refugiados de la R.A.S.D.

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha señalado que "con esta subvención, reiteramos nuestro firme compromiso con la acción humanitaria y la solidaridad internacional. Es fundamental apoyar a aquellos que más lo necesitan, especialmente a los niños que se encuentran en situaciones difíciles en los campamentos de refugiados saharauis. Este progra-



La diputada Elena Duque junto a representantes de R.A.S.D. **DIPGRA**

Duque: «La cooperación internacional es una responsabilidad que debemos asumir con determinación»

ma no solo les brinda un entorno seguro y atención médica, sino que también les ofrece la esperanza de un futuro mejor».

Respuesta rápida

Duque añadió que "la cooperación internacional es una responsabilidad que debemos asumir con determinación y sensi-

bilidad. La situación en los campamentos de refugiados saharauis requiere de una respuesta rápida y efectiva y desde la Diputación de Granada estamos dispuestos a contribuir con todos los recursos a nuestro alcance. Esta subvención es una muestra tangible de nuestra dedicación a causas humanitarias".

La Asociación Granadina de Amistad con la R.A.S.D. lleva años trabajando incansablemente para mejorar la calidad de vida de los refugiados saharauis y esta subvención permitirá continuar y expandir su labor humanitaria. Todo un ejemplo de cómo las instituciones locales pueden desempeñar un papel crucial.

274.000 euros en subvenciones para fomentar el desarrollo socioeconómico

R.I.

La Diputación de Granada ha aprobado una convocatoria de subvenciones que fomentan el desarrollo socioeconómico de la provincia de Granada por un importe total de 274.000 euros.

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha destacado que "esta línea de ayudas es muy relevante para el apoyo directo a las entidades que dedican sus esfuerzos" a este desarrollo.

Líneas de financiación

Las entidades solicitantes concurrirán al proceso presentan-

do un único proyecto que deberá estar dentro de las líneas estratégicas marcadas. La primera línea de financiación está relacionada con el Desarrollo Sostenible para impulsar actividades de promoción económica generadoras de empleo que promuevan un crecimiento sostenible en la provincia.

La segunda línea es sobre Desarrollo Empresarial para fomentar la creación y consolidación de empresas que sirvan para impulsar el desarrollo de la actividad productiva a nivel local.

La tercera, versa sobre Desarrollo Agroalimentario con la in-

tención de apoyar la dinamización socioeconómica en el ámbito rural, apostando por la competitividad y diversificación del sector primario y de las producciones agroalimentarias.

Y la cuarta es para el apoyo a los Grupos de Desarrollo Rural con la intención de incentivar proyectos promovidos por Grupos de Desarrollo Rural, para actuaciones complementarias a la Estrategia de Desarrollo Rural de su Territorio y que no sean objeto de financiación por FEADER, en el marco del Programa de Desarrollo Rural de Andalucía para el periodo 2014-2022.





La diputada Marta Nieves, junto al alcalde de Guadix, Jesús Lorente, y la concejal Ana Martínez. DIPGRA

Guadix se une al Plan de Desarrollo Turístico de la Diputación

Con este instrumento la institución provincial aporta a este municipio recomendaciones para mejorar en el sector

R.I.

La Diputación de Granada, a través del Patronato Provincial de Turismo, ha entregado un diagnóstico turístico al municipio de Guadix. Con esta concesión, la localidad del Geoparque se une al Plan de Desarrollo Turístico que impulsará la institución provin-

cial y estará sujeto a un modelo de sostenibilidad turística.

La diputada de Turismo y Patrimonio, Marta Nieves, ha manifestado, durante la entrega del documento al alcalde de Guadix, Jesús Lorente, y a la concejal de Turismo del municipio, Ana Martínez, la importancia de la inclusión de Guadix y la comarca acitana en este plan. «Es una herramienta que fomentará el conocimiento de la localidad dentro del sector turístico de la provincia de Granada. Para cumplir con este objetivo, invertimos recursos, tiempo y esfuerzo porque

abogamos firmemente por el valor que aporta al desarrollo económico, cultural y patrimonial del municipio».

Con este nuevo diagnóstico turístico, la Diputación de Granada dota a este Ayuntamiento de un documento que refleja una imagen fiel de la situación del sector en la población. Es, además, un instrumento que aporta recomendaciones para mejorar la gestión municipal en materia de turismo. El estudio se ha realizado a petición de los interesados, a través de un programa de ayudas a la Concertación.



Los bomberos de la Diputación, en un momento de su encuentro con los estudiantes. DIPGRA

Altos funcionarios de Corea del Sur muestran su interés por la gestión turística de Granada

R.I.

La diputada provincial de Turismo y Patrimonio, Marta Nieves, ha recibido en la sede del Patronato Provincial de Turismo de la Diputación Granada a una delegación de quince altos funcionarios de la República de Corea del Sur, mientras visitan España en un viaje de formación con la Academia Nacional Diplomática de Corea (KNDA). La reunión ha sido solicitada por la embajada de Corea del Sur en España, debido al interés por conocer el funcionamiento del Patronato y la labor de promoción turística del destino Granada en el ámbito nacional e internacional.

Nieves les ha explicado el mo-

delo de desarrollo turístico de la provincia granadina, basado en sus cuatro principales productos: cultura y monumentos, rural, sol y playa y nieve. «Los funcionarios coreanos», ha explicado «han mostrado un especial interés por la colaboración público-privada en materia turística y por las inversiones públicas en desarrollo».

Otros asuntos tratados en la conversación han sido «las estrategias de promoción tras la pandemia y cómo afectan al destino Granada los problemas más habituales para el turismo, como la gentrificación, el cambio climático, la estacionalidad y la continua evolución de las tecnologías digitales».



Recibimiento de los funcionarios en el Patronato. DIPGRA

Simulacro de incendios para concienciar a los más jóvenes

El diputado de Asistencia a Municipios y Emergencias, Eduardo Martos, ha asistido, junto a los Bomberos de la Diputación de Granada, al CEIP Cristo de la Expiración. La finalidad ha sido realizar un simulacro de incendios ante los estudiantes con el objetivo de que comprueben de primera mano la complejidad del trabajo llevado a cabo por estos profesionales y tomen conciencia de las medidas que se tienen que adoptar cuando surge cualquier situación de emergencia.

Martos ha recalcado la importancia de la visita, que consiste en «dar los pasos clave para una evacuación y respuesta efectiva. Además, los jóvenes tienen que ser conscientes de la importante y arriesgada labor del cuerpo de bomberos de la provincia».

El hispanista estadounidense Allen Josephs, Pozo de Plata

El Patronato Federico García Lorca de la Diputación granadina reconoce este año al prestigioso catedrático de la Universidad de West Florida

R.I.

El Patronato Federico García Lorca de la Diputación de Granada ha otorgado este año el Pozo de Plata al prestigioso hispanista estadounidense, Allen Josephs. Este distinguido catedrático de la Universidad de West Florida ha dedicado su carrera académica a la investigación y divulgación

de la cultura y literatura española. Su trabajo sobre figuras literarias como Federico García Lorca y Ernest Hemingway, y sus estudios sobre el flamenco, han sido fundamentales para el entendimiento de la cultura española a nivel internacional.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, junto a la diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha entregado este galardón que reconoce a aquellas personas e instituciones que han realizado aportaciones significativas a la cultura y el patrimonio de la provincia de Granada. En esta edición, el jurado ha valorado la extensa trayectoria de Allen Josephs y su profundo compromiso con la di-

fusión de la riqueza cultural de Granada y Andalucía.

Puente cultural

El presidente, Francis Rodríguez, ha destacado la importancia de reconocer el trabajo de Josephs, indicando que "ha sido

un puente cultural entre España y Estados Unidos, y su incansable labor ha permitido que nuestra historia y nuestras tradiciones sean valoradas y comprendidas más allá de nuestras fronteras".

Este premio «es un merecido

reconocimiento a su dedicación y pasión por nuestra cultura". El acto de entrega de este premio se realizará el próximo miércoles, 5 de junio, en la explanada del Teatro Municipal Federico García Lorca de Fuente Vaqueros, a las 21:30 horas.



La diputada Pilar Caracuel y el presidente de la Diputación, Francis Rodríguez. DIPGRA



El diputado Antonio Díaz, durante el fallo del jurado del certamen. DIPGRA

La Diputación y el Consejo Escolar fallan los premios del I Certamen 'De aventura por Andalucía'

R.I.

Una visita al Geoparque de Granada será el premio para los tres centros ganadores de la primera edición del certamen 'De aventura por Andalucía', organizado por el Consejo Escolar andaluz y la Diputación de Granada.

El certamen es una iniciativa dirigida a las comunidades educativas de los centros escolares andaluces, a los que se proponía realizar proyectos colaborativos

sobre los Geoparques de la comunidad autónoma y, en concreto, sobre el Geoparque de Granada. Con este concurso se pretende promover el conocimiento, la investigación y la divulgación del patrimonio natural de nuestra tierra, a través de nuevas metodologías de trabajo basadas en el aprendizaje y la participación de toda la comunidad educativa.

Los colegios premiados en esta primera edición son, en la cate-

goría de Educación Infantil el C.E.I.P. La Raza de Sevilla, con un trabajo titulado 'Las casas cueva'; en la categoría Educación Primaria, el C.E.I.P. Santo Ángel de Zújar con 'Aventura por el Jabalcón', y en la categoría de Educación Secundaria, el I.E.S. Veleta de Granada con 'Miradas. Cine en el Geoparque de Granada'.

En las palabras dirigidas a los colegios participantes en este certamen el diputado Antonio Díaz ha manifestado que "desearos que vuestra participación os haya ayudado a descubrir y aprender sobre nuestro Geoparque, y que todo lo que habéis investigado os empuje a conocerlo mucho más y mejor".

Cortes y Graena celebran su primera Feria Agroganadera

R.I.

El diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, ha asistido, junto a Roberto González, diputado de Centros Sociales y Juventud, a la inauguración de la I Feria Agroganadera de Cortes de Baza. Una jornada temática dedicada al mundo agrario que se desarrolla este fin de

semana, con talleres, exposición de maquinaria, stand de productos de proximidad, música y servicio de barra.

Antonio Mancilla ha destacado en el acto que "con la I Feria Agroganadera, desde la Diputación queremos mostrar nuestro apoyo al sector primario y seguir trabajando para que este evento se consolide y se convierta en un referente".



Los diputados Mancilla y González, en la inauguración. DIPGRA



Francis Rodríguez presencia el acto desde la cancha. **DIPGRA**



El presidente de la Diputación hace entrega de los trofeos. **DIPGRA**

Diputación clausura una nueva edición de los Juegos Deportivos Provinciales

En ellos han participado 103 municipios de la provincia, 4.730 deportistas y 425 equipos pertenecientes a distintas modalidades

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, junto al diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, acudió la pasada semana

a la entrega de premios, correspondientes a las finales de los Juegos Deportivos Provinciales, que se han celebrado en las instalaciones de la Ciudad Deportiva de la institución provincial.

En esta edición han participado 103 municipios de la provincia, con un total de 4.730 deportistas integrados en 425 equipos de las modalidades deportivas de minibasket, baloncesto, fútbol sala, minivoley y voleibol.

Durante esta temporada, se han disputado más de 2.500 par-

tidos por toda la geografía provincial en las categorías alevín, infantil, cadete, juvenil y senior. A las finales, celebradas el pasado 25 de mayo llegaron un total de 50 equipos tras superar la fase zonal de clasificación, octavos, cuartos y semifinales.

Deportistas y personas

Rodríguez ha indicado que "estos Juegos Deportivos Provinciales son una celebración de la vida saludable y activa. Queremos que cada niño y joven de

nuestra provincia tenga la oportunidad de descubrir su deporte favorito, de desarrollarse

como deportista y, sobre todo, como persona".

También agradeció "la implicación de entrenadores, familias y voluntarios que hacen posible esta competición, así como a los deportistas que con su esfuerzo y entusiasmo han dado el máximo para llegar hasta aquí. Sigamos trabajando juntos para construir una Granada más sana, más activa y más unida a través del deporte".

Por su parte, Escobedo ha reseñado el compromiso de la Diputación "con la promoción del deporte entre los más jóvenes. Creemos que el deporte no solo es una herramienta fundamental para la salud física y mental, sino también un medio para inculcar valores esenciales como el trabajo en equipo, la disciplina, el respeto y la perseverancia.

La apuesta por la juventud, como clave para revertir la despoblación en Granada

R.I.

La Diputación de Granada, a través de la delegación de Juventud, organiza las jornadas 'La juventud: clave para revertir la despoblación', que tendrán lugar en la sede de la Diputación de Granada el próximo 12 de junio, de 09:00 a 14:30 horas. Este acto pretende constituirse en lugar de encuentro, formación, reflexión e intercambio de experiencias.

Roberto González, diputado de Centros Sociales, Mayores y Ju-

ventud, ha señalado que se pretende "reflexionar sobre el compromiso y la apuesta institucional por la formación específica a profesionales y responsables institucionales que tienen relación con la juventud de la provincia".

El programa comienza con la inauguración y bienvenida del presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, para dar paso a una intervención de Roberto González. A continuación, habrá una exposición de una estrategia provincial para revertir la despoblación, a cargo de María Vera, di-

putada de Contratación y Reto Demográfico, junto a diversas intervenciones de catedráticos y expertos en la materia.

Objetivos

Los objetivos de este encuentro son dar a conocer a los agentes socioculturales, técnicos de juventud y responsables institucionales de los municipios la estrategia y actuaciones provinciales para revertir la despoblación, impulsar el desarrollo de competencias para realizar intervenciones reales y coordinadas en los municipios dirigida a la población joven, mostrar experiencias y programas y acercar y difundir las líneas, estrategias y actuaciones provinciales a la población. El plazo de inscripción de estas jornadas finaliza el día 9 de junio y se proporcionará un título acreditativo de asistencia.



La juventud, protagonista de las jornadas. **DIPGRA**

